ASSOCIATIONS

"La Tour prend garde" prend ses congés d'été

» Lors de sa dernière réunion, l'association "La Tour prend garde" a fait le bilan, satisfaisant, de son exposition sur François 1er. Elle en a profité pour décorer la vitrine de son fief, la maison du Patrimoine, rue d'Italie. Un clin d'œil aux Turripinois pour signifier que les activités de "La Tour prend garde" sont suspendues tout le reste de l'été. Retour le 2 septembre, pour la permanence, et le lendemain pour le forum des associations, avec le jeu de "l'objet insolite".

